

CONTRE LA COQUELUCHE

gsk

Protégez-le
autant que
vous l'aimez

Sa meilleure protection, c'est votre vaccination

Les conséquences pour votre bébé peuvent être très graves

La coqueluche est une maladie mortelle chez les nourrissons.

Plus de 90 % des décès surviennent chez les bébés de moins de 6 mois. Chez les moins de 3 mois, un diagnostic de coqueluche entraîne une hospitalisation systématique¹.

Chez les nourrissons, la coqueluche peut en effet générer des complications mortelles : pneumonie, crises convulsives, détresse respiratoire, défaillance cardiaque¹...



Entre 1996 et 2012, environ 10 000 bébés de moins de 6 mois ont contracté la coqueluche⁴. 18 % d'entre eux ont été admis en service de réanimation et 37 sont décédés, d'après le réseau hospitalier de surveillance de la coqueluche (Renacoq)².

La coqueluche reste une des premières causes de décès par infection bactérienne chez les nourrissons de moins de 3 mois⁴.



La coqueluche, c'est VOUS qui risquez de lui transmettre

La coqueluche est une maladie en recrudescence dans les pays développés dont la France. Cela proviendrait en partie du nombre insuffisant de personnes vaccinées¹, ce qui favorise la circulation de *Bordetella pertussis*, la bactérie responsable de la coqueluche.



La coqueluche étant très contagieuse, dans plus d'1 cas sur 2 ce sont les parents qui transmettent la maladie à leur bébé².

En effet, 3 couples sur 4 ne sont pas à jour de leur vaccination contre la coqueluche². Insuffisamment protégés, les parents peuvent alors transmettre la maladie à leur bébé.

1. INSERM. Dossier d'information - Coqueluche - www.inserm.fr
2. Cohen R. et al. Pertussis vaccination coverage among French parents of infants after 10 years of cocoon strategy. *Médecine et maladies infectieuses* 2016; 46(4) : 198-93
3. Guiso N et al. La coqueluche - physiopathologie et immunologie. *Mt pédiatrie* 2006; 9 : 155-159
4. Santé publique France. Les maladies et leurs vaccins - Coqueluche [En ligne - Consulté le 01.07.2018] www.vaccination-info-service.fr

Un enjeu majeur : éviter de contaminer votre bébé

Pour protéger les bébés, les autorités sanitaires préconisent la « stratégie de cocooning ». Cela consiste à vérifier que les personnes faisant partie de l'entourage proche du bébé sont à jour de leur vaccination contre la coqueluche.

Ainsi, les parents doivent être à jour de leur vaccin avant la naissance du bébé¹...

... il en est de même pour les frères et sœurs du bébé...



... ainsi que pour les grands-parents, les oncles et tantes, ou la baby-sitter¹.

